

Presidente de Austria desea fortalecer nexos con Cuba



La Habana, 2 mar (RHC) El presidente austriaco, Heinz Fischer, afirmó este 2 de marzo en La Habana que las relaciones entre su país y Cuba tienen un gran potencial de desarrollo, y expresó el interés de ampliar y profundizar esos nexos.

El primer mandatario de la nación europea, durante un encuentro con Esteban Lazo, titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular señaló que existen amplias posibilidades de cooperación bilateral en materia comercial y turística.

Apuntó que esas oportunidades también se manifiestan en las esferas de la educación, ciencia, investigaciones, y en campos como el de la transportación aérea en la cual ya se acometen proyectos.

Tras expresar la alegría de su delegación por visitar la mayor isla de Las Antillas, Fisher manifestó confianza en los resultados del proceso para la normalización de las relaciones entre La Habana y Washington, iniciado el pasado año con la apertura de sus respectivas embajadas.

El dignatario también se mostró optimista por el avance de la negociación de un Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación entre la nación caribeña y la Unión Europea, cuyas relaciones signa la Posición Común hacia Cuba adoptada por ese bloque en 1996.

Por su parte, Lazo afirmó que la visita de Fischer y su comitiva contribuirá a la profundización de los nexos históricos entre Austria y su país.

Igualmente agradeció la solidaridad de Viena en la batalla cubana contra el bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. le mantiene al pueblo y gobierno, desde hace más de 50 años.

Fischer inició su visita oficial en el contexto de la jornada de celebración del aniversario 70 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre su nación y Cuba, durante la cual sostendrá conversaciones con su homólogo cubano, Raúl Castro.

Esta mañana inauguró en La Habana un foro empresarial, y exhortó a compañías de su país a realizar negocios con Cuba e incrementar los intercambios con fines económicos, aprovechando los avances tecnológicos de las comunicaciones.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85996-presidente-de-austria-desea-fortalecer-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba